

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'INTELLIGENT 

LE MERCATO DIPLOMATIQUE CONTINUE : S.E.MME MARIA DA CONCEIÇÃO DE SOUSA PILAR REÇUE PAR LE PRÉSIDENT OUATTARA

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu ce jeudi 12 février 2026, au Palais de la Présidence, l'ambassadeur du Portugal en Côte d'Ivoire, Mme Maria Da Conceição De Sousa Pilar, venue faire ses adieux à l'issue de sa mission. Au cours de cet entretien, le Chef de l'Etat et la diplomate ont fait le point sur l'état de la coopération bilatérale. Mme Maria Da Conceição De Sousa Pilar s'est félicitée de l'excellence des relations entre les deux pays et a salué les nombreuses initiatives et actions visant à renforcer et dynamiser cette coopération. Le ministre, Directeur de Cabinet du Président de la République, M. Fidèle Sarassoro, a également participé à cette rencontre.

Le PATRIOTE 

39E SOMMET ORDINAIRE DES CHEFS D'ÉTAT ET DE GOUVERNEMENT DE L'UA : TIÉMOKO MEYLIET KONÉ REPRÉSENTE LE CHEF DE L'ETAT

Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a quitté hier Abidjan pour Addis-Abeba en Éthiopie, où il représentera le Président de la République Alassane Ouattara au 39e sommet ordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine (UA). Pendant deux jours (14 et 15 février 2026), les gouvernements du continent vont plancher sur le thème: "Assurer la disponibilité durable de l'eau et des systèmes d'assainissement sûrs pour atteindre les objectifs de l'Agenda 2063". Ainsi, le sommet est consacré à la problématique de l'eau. En marge de cette rencontre au sommet, le Vice-président de la République aura des entretiens avec des chefs de délégations et plusieurs hautes personnalités.

soirinfo 

39E SESSION ORDINAIRE DE L'UA À ADDIS-ABEBA : NIALÉ KABA MULTIPLIE LES RENCONTRES

La 39e session ordinaire de la Conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine (Ua) se tiendra les 14 et 15 février 2026 à Addis-Abeba en Ethiopie. En marge des travaux de ce rendez-vous, Nialé Kaba, ministre d'État, ministre des Affaires étrangères et de la coopération internationale, a eu plusieurs rencontres avec ses homologues de différents pays, le mercredi 11 février 2026. Selon nos sources, la ministre d'Etat a démarré ses entretiens avec Abdoukader Houssein Omar, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale, porte-parole du gouvernement de la République de Djibouti. Ensemble, ils ont échangé sur le partenariat et la concertation au sein de l'Ua. Ensuite, la cheffe de la diplomatie ivoirienne s'est entretenue avec Mohamed Salem Ould Merzoug, ministre des Affaires étrangères de la République islamique de Mauritanie. La rencontre de haut niveau s'est tenue en marge de la 48e Session ordinaire du Conseil exécutif de l'ancienne Organisation de l'unité africaine (Oua).

APRÈS L'INSTALLATION DU BUREAU DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE : PATRICK ACHI

Le président de l'Assemblée nationale, Jérôme Patrick Achi, a lancé, le jeudi 12 février 2026, à l'Hémicycle au Plateau, les travaux de l'Institution, au cours d'une séance plénière qui comptait 247 députés présents sur 253. Celle-ci a ratifié les listes des candidats aux différentes Commissions permanentes. Tenant compte des quatre groupes parlementaires (PDCI-RDA, RHDP, Solidarité et AGIR) désormais formés, et de lui-même qui ne prend pas part aux Commissions, le président de l'Assemblée nationale a réparti les tâches entre 252 députés. Ainsi, chaque Commission sera composée de 42 membres. La Commission des Affaires générales et institutionnelles (Cagi) sera présidée par Dah Sansan Tilkouté. Karim Ouattara a pris la tête de la Commission des Affaires économiques et financières (Caef). La Commission des Affaires sociales est confiée à Netro Tagbo René. Léon Adom Kacou dirigera la Commission chargée des Relations extérieures, Catherine Koné présidera la Commission Sécurité et défense. Enfin, Albert Flindé s'occupera de la Commission de la Recherche, de la science, de la technologie et de l'environnement.

LEMANDAT**CNS/ AFFLUX RECORD DE RÉFUGIÉS : PLUS DE 115 000 DEMANDES D'ASILE ADRESSÉES À LA CÔTE D'IVOIRE**

Le Conseil National de Sécurité (CNS), réuni hier, jeudi 12 février 2026 au Palais de la Présidence, en présence du Chef de l'État, Alassane Ouattara, a examiné la situation sécuritaire générale du pays. Si le bilan global fait état d'une nette amélioration de l'indice de sécurité depuis 2012, l'augmentation du nombre de demandeurs d'asile en provenance des pays frontaliers (Burkina Faso, Guinée, Mali et Ghana) et la persistance des accidents de la circulation figurent désormais parmi les principales préoccupations des autorités. Selon les chiffres communiqués au Conseil, le nombre total de demandeurs d'asile présents sur le territoire national dépasse désormais les 115 000. Face à cette hausse notable, le Secrétaire exécutif du CNS a été instruit de poursuivre la coordination de l'enregistrement biométrique des réfugiés, ainsi que l'assistance humanitaire apportée par la Côte d'Ivoire, conformément à ses engagements internationaux.

LE PATRIOME**DÉFENSE ET SÉCURITÉ : L'INDICE DE SÉCURITÉ DE LA CÔTE D'IVOIRE PASSE DE 3,6 EN 2012 À 1,53 EN 2025**

La situation sécuritaire de la Côte d'Ivoire s'améliore au fil des années depuis la sortie de la crise postélectorale de 2011. C'est le constat fait hier par la première réunion du Conseil de sécurité présidée par le Président de la République, Alassane Ouattara. En effet, l'indice moyen annuel de sécurité, note avec satisfaction le CNS, est passé de 3,6 en 2012, à 1,53 en 2025, traduisant, ainsi, une amélioration du niveau de sécurité de 77,5% sur la période. Cette amélioration significative de l'environnement sécuritaire résulte de la mise en œuvre réussie des différentes réformes et opérations sécuritaires initiées par le gouvernement depuis 2012. Il s'agit, entre autres, des multiples opérations de sécurisation régulièrement menées sur l'ensemble du territoire national, telles que les opérations de lutte contre la grande criminalité, la délinquance juvénile, le trafic illicite des stupéfiants et des drogues, les menaces terroristes, l'orpailage illégal.

le jour
POUR PLUS D'INFORMATION**MODERNISATION DE L'ARMÉE, PROTECTION DU TERRITOIRE, LUTTE CONTRE LE TERRORISME... : LES GRANDS ACQUIS SOUS LE LEADERSHIP DE TÉNÉ BIRAHIMA OUATTARA**

Depuis sa nomination le 8 mars 2021 comme ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara pose, dans la droite ligne de la vision et du leadership du Président Alassane Ouattara, des actions qui conduisent la Côte d'Ivoire à la stabilité sécuritaire, à la modernisation progressive des forces armées de Côte d'Ivoire, au renforcement de la souveraineté nationale et à la coopération militaire internationale repensée avec le reste du monde. La Côte d'Ivoire et ses forces armées enregistrent de nombreux et grands acquis dans les domaines de la modernisation, la protection du territoire, la lutte contre le terrorisme, les trafics transfrontaliers, le respect des droits humains, le renforcement, le respect de l'esprit républicain au sein des forces armées, le renforcement du tandem armée-nation. En d'autres termes, dans un contexte sous-régional instable caractérisé par le terrorisme, la criminalité transfrontalière, l'orpailage illégal, la Côte

DÉCÈS DE MARIE JEANNE CLAUDINE YACÉ : DOMINIQUE OUATTARA EXPRIME SA COMPASSION ET SA SOLIDARITÉ À LA FAMILLE ÉPLORÉE

Marie Jeanne Claudine Yacé, mère de Jil-Alexandre N'dia, co-fondatrice de Weblogy, est décédée le 30 décembre 2025. Absente du pays lors des obsèques, la Première Dame, Dominique Ouattara, est allée exprimer, le mercredi 11 février 2026 sa compassion et sa solidarité à la famille Yacé au domicile familial situé aux Deux Plateaux. Accompagnée de plusieurs personnalités, l'épouse du Chef de l'Etat a présenté les condoléances du couple présidentiel à la famille éplorée. Au nom du couple présidentiel, le ministre Mamadou Touré, porte-parole de la délégation, a traduit les condoléances officielles à la famille éplorée et transmis un message de soutien et de réconfort aux familles Yacé, N'dia et alliées. Il a souligné les liens anciens et étroits qui unissent ces familles à celle du Président Alassane Ouattara.

Economie 

48E SESSION DU CONSEIL EXÉCUTIF DE L'UA : ABOU BAMBA EN OFFENSIVE DIPLOMATIQUE À ADDIS-ABEBA

Les travaux du Conseil exécutif de l'Union africaine (Ua) qui se tiennent à Addis-Abeba, la capitale de l'Ethiopie, se sont ouverts, le mercredi 11 février 2026, autour du thème : « Assurer une disponibilité durable de l'eau et des systèmes d'assainissement sûrs pour atteindre les objectifs de l'agenda 2063 ». En marge des travaux, le ministre en charge de l'Environnement, Abou Bamba, a un agenda chargé. Il mènera une offensive diplomatique dans le but de renforcer la coopération entre la Côte d'Ivoire et les pays du continent africain ainsi que les partenaires internationaux notamment dans le domaine de la sécurité environnementale et de l'eau. Il est prévu, à l'agenda du membre du gouvernement, une série de rencontres bilatérales avec des pays tels que le Ghana, la Sierra Leone, le Liberia afin de discuter des problématiques environnementales transfrontalières de manière générale, et en particulier, du phénomène de l'orpailage clandestin qui menace les terres et surtout qui pollue les eaux...

EN SÉJOUR EN CÔTE D'IVOIRE : LE DGA DU FMI VISITE LE PATRONAT IVOIRIEN

En marge de sa visite officielle en Côte d'Ivoire, le Directeur général adjoint (Dga) du Fonds Monétaire International (FMI), Kenji Okamura, a été reçu le lundi 09 février à la Maison de l'Entreprise par le président du Patronat ivoirien, Ahmed Cissé. Cette visite de courtoisie visait à lui permettre d'apprécier la contribution du secteur privé à l'économie nationale, et d'identifier les opportunités ainsi que les perspectives de développement. Face à son hôte, le président Ahmed Cissé a salué la stabilité du cadre macro-économique de la Côte d'Ivoire, fruit d'un dialogue public-privé constant. Il a rappelé l'implication majeure du Patronat ivoirien dans l'élaboration du Plan National de Développement (PND) et dans la mise en œuvre des réformes structurelles, appuyées par les travaux des 11 Commissions techniques de la Confédération.

MINISTÈRE DE LA TRANSITION NUMÉRIQUE ET DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE : DJIBRIL OUATTARA EXHORTE LES STRUCTURES SOUS TUTELLE À SE CONCENTRER SUR LEURS MISSIONS

Djibril Ouattara, ministre de la Transition numérique et de l'Innovation technologique, a entamé, le mercredi 11 février 2026, une série de visites de travail au sein des structures rattachées à son département, informe un compte rendu dont L'inter a reçu copie, le jeudi 12 février. Accompagné de ses collaborateurs, il s'est successivement rendu à la Société nationale de développement informatique (Sndi), à l'Agence nationale du service universel des télécommunications/Tic (Ansut) et à l'Agence

nationale de la sécurité des systèmes d'information (Anssi). Ces visites ont été marquées par des inspections des installations et des séances de travail avec les responsables et l'ensemble des équipes. À cette occasion, les missions, les réalisations, les défis ainsi que les priorités de chaque structure ont été présentés. Le ministre a formulé des orientations, suggestions et propositions concrètes en vue de renforcer l'efficacité, la coordination interinstitutionnelle et l'impact des actions menées. « Je vous exhorte à vous concentrer davantage sur vos missions », a dit le ministre.



PROLONGEMENT DU BOULEVARD COFFI GADEAU/ HIEN YACOUBA SIÉ : « LE TAUX D'EXÉCUTION EST DE 90% »

Une infrastructure qui va sûrement améliorer la mobilité dans le grand Abidjan. Hien Yacouba Sié, ministre des Infrastructures et de l'Entretien routier, a précisé que les travaux devraient être achevés au plus tard fin juin. Il faisait cette annonce lors d'une visite de terrain sur ledit chantier, hier jeudi 12 février 2026, accompagné de ses collaborateurs. À l'issue de la visite, le ministre a assuré que le projet connaît un niveau d'avancement appréciable, avec un taux d'exécution de 90 %. Il a souligné que celui-ci vise à faciliter la mobilité dans la ville d'Abidjan d'un côté et, de l'autre, à rationaliser et fluidifier le transport dans la commune de Bingerville, qui concentre un flux important de véhicules.



FILIÈRE CACAO : KONÉ BRUNO ENGAGE LE DIALOGUE AVEC LES ACTEURS DE LA COMMERCIALISATION

Le ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Koné Bruno Nabagné, a présidé, le mercredi 11 février 2026, une séance de travail avec les acteurs de la chaîne de commercialisation du cacao. La rencontre s'est tenue dans la grande salle de réunion du 23^e étage de l'immeuble CAISTAB, en présence du directeur général du Conseil du café-cacao, Koné Brahim Yves. Cette réunion marque un premier contact formel entre le nouveau responsable du département ministériel et les professionnels du secteur, dans un contexte caractérisé par un ralentissement des activités de commercialisation. Les échanges ont porté sur l'état actuel de la filière, les contraintes opérationnelles rencontrées par les différents maillons, ainsi que les mesures à envisager pour garantir la fluidité des exportations de fèves. Dans son intervention, le ministre Koné Bruno Nabagné a salué la mobilisation des participants et leur disponibilité au dialogue. Il a annoncé l'organisation prochaine de rencontres spécifiques avec chacune des organisations professionnelles, afin d'examiner en détail les préoccupations exprimées et d'apporter des réponses adaptées.



JOURNÉES NATIONALES DE LA TRANSFORMATION : LE GOUVERNEMENT MISE SUR LES FARINES LOCALES POUR RÉDUIRE LA DÉPENDANCE AU BLÉ

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat, Ibrahim Kalil Konaté, a présidé, jeudi 12 février 2026, l'ouverture de la 10^e édition des Journées nationales de la transformation, au Centre de démonstration et de promotion technologique (CDT) à Marcory Biétry, en présence du président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Eugène Aka Ahoulé, ainsi que de plusieurs autorités gouvernementales, partenaires techniques et acteurs du secteur agro-industriel. Placée sous le thème : « Quelle implication des collectivités territoriales dans la promotion des farines locales comme alternative au blé ? », cette édition vise à promouvoir la transformation locale des productions agricoles et à renforcer la souveraineté alimentaire de la Côte d'Ivoire. Le ministre Ibrahim Kalil Konaté a rappelé la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, d'accélérer la transition d'une économie agricole vers une économie de transformation, soulignant que les unités de transformation constituent des leviers essentiels de création de valeur ajoutée et d'emplois.

MISSION ÉCONOMIQUE : DES HOMMES D'AFFAIRES AMÉRICAINS SÉDUITS PAR LE CHOCOLAT "MADE IN CÔTE D'IVOIRE"

En mission économique en Côte d'Ivoire, du mardi 10 au samedi 14 février 2026, une délégation d'hommes d'affaires américains conduite par le commissaire à l'Agriculture et aux Forêts de l'État de Louisiane, Mike Strain, a visité, le jeudi 12 février 2026, un atelier de transformation de cacao à Abidjan-Riviera 4. Ce, pour découvrir le processus de fabrication du chocolat ivoirien et explorer les opportunités d'investissements et de partenariats. À l'initiative de l'ambassadeur de Côte d'Ivoire aux États-Unis d'Amérique, Ibrahima Touré, cette mission économique vise à promouvoir les champions nationaux auprès d'investisseurs américains, notamment ceux des 13 États membres du Sasta (Southern United States Trade Association), regroupant des hommes d'affaires du sud des États-Unis. Dans cette dynamique, la délégation américaine a été conduite dans l'atelier de fabrication de chocolat de l'entrepreneure ivoirienne Viviane Kouamé, championne de la transformation locale du cacao.

YAKRO/ CERTIFIÉE ISO 9001 VERSION 2025 : LA DGBF ANNONCE LES PERSPECTIVES POUR 2026

La Direction générale du Budget et des Finances (DGBF) a organisé, les 12 et 13 février 2026 à Yamoussoukro, son atelier « Bilan 2025 et perspectives 2026 » sur le thème « Acquis et perspectives de la DGBF après sa certification à la norme ISO 9001 Version 2015 ». À l'ouverture des travaux, Traoré Seydou, directeur général du Budget et des Finances, a défini les grandes orientations pour l'exercice 2026, en mettant l'accent sur la performance dans la gestion budgétaire. Il a surtout salué la certification de la DGBF, qui témoigne de l'engagement à atteindre les plus hauts standards de gestion et à inscrire durablement les activités de la DGBF dans une démarche d'amélioration continue. C'est pourquoi, a insisté Traoré Seydou, l'un des enjeux majeurs de la rencontre de Yamoussoukro porte sur la stratégie à mener pour le maintien de cette certification.

SÉCURISATION FONCIÈRE RURALE : LES BONS OFFICES DE LA BANQUE MONDIALE

Après une mission de suivi des activités de terrain de sécurisation foncière rurale au titre du Programme de Renforcement de la Sécurisation Foncière Rurale (PRESFOR) de la Banque Mondiale d'une dizaine de jours, une réunion de restitution, présidée par le directeur de cabinet du Premier Ministre, Karim Traoré, s'est tenue ce vendredi 06 février 2026 à la Primature. C'était en présence du préfet de la région de l'Agnéby-Tiassa, préfet du département d'Agboville, Sihindou Coulibaly. Au cours de cette réunion, André Teyssier, chef de l'équipe foncière rurale de la Banque Mondiale a encore confirmé les bonnes impressions de la Banque Mondiale sur la mise en œuvre du PRESFOR par l'AFOR. « Au bout d'une telle mission, nous sommes satisfaits et extrêmement confiants de la capacité de l'AFOR à réaliser les objectifs », s'est-il réjoui. (Source : CICG)

PÉRIODE DE PÉNITENCE 2026 : LE GOUVERNEMENT RASSURE SUR LA DISPOBILITÉ ET LES PRIX DES DENRÉES ALIMENTAIRES

À l'approche du jeûne musulman et du carême chrétien, périodes de forte consommation pour de nombreuses familles ivoiriennes, le Gouvernement se veut rassurant. Les marchés sont suffisamment approvisionnés, et les produits de grande consommation restent accessibles. C'est le message principal délivré par Dr Ranie-Didice Bah-Koné, Secrétaire exécutif du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), lors de l'émission « Tout savoir sur » du CICG, tenue le mardi 10 février 2026 au SIGFU, au Plateau. S'exprimant au nom du ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat, Ibrahim Kalil Konaté, la Secrétaire exécutive du CNLVC a tenu à rassurer les consommateurs sur la disponibilité effective des denrées alimentaires et la stabilité des prix, grâce aux mesures de régulation mises en œuvre par l'État. Selon Dr Bah-Koné, les services compétents du ministère effectuent régulièrement des missions de surveillance du marché, incluant des relevés de prix et de stocks, permettant de disposer d'une image en temps réel de l'évolution des marchés.

YAMOUSSOUKRO/ GOUVERNANCE ET PERFORMANCE DU SECTEUR DES RESSOURCES ANIMALES ET HALIEUTIQUES : LE MIRAH DÉFINIT LES PERSPECTIVES 2026-2030

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a ouvert, le jeudi 12 février 2026, à Yamoussoukro, 5e la Conférence annuelle des services extérieurs (CSE) de son département ministériel. Cette rencontre qui s'inscrit dans un cadre institutionnel marqué par la volonté de renforcer la gouvernance et la performance du secteur des Ressources animales et halieutiques (Rah) répond à plusieurs objectifs majeurs. En effet, elle constitue un cadre d'échanges, d'évaluation et de projection, permettant au ministère de dresser d'une part, le bilan des actions programmées au cours de l'année écoulée et d'autre part de définir les perspectives pour l'année en cours notamment celle de 2026.

FILETS SOCIAUX PRODUCTIFS : BELMONDE DOGO SATISFAITE DU RENDEMENT DES BÉNÉFICIAIRES

La ministre de la Cohésion nationale, de la solidarité et de la lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a effectué, le jeudi 12 février 2026, une visite terrain dans les communes de Port-Bouët, Treichville et Cocody. Elle y était pour faire le point sur les bénéficiaires du projet des Filets sociaux productifs dont des populations de ces localités ont bénéficié. La ministre s'est dit satisfaite du bon usage que ces personnes ont fait de l'aide du gouvernement. À Amangoua-Koi, dans la commune de Port-Bouët, les bénéficiaires des Associations de valorisation de l'entraide communautaire (Avec) ont réservé un accueil chaleureux à la délégation ministérielle. Sur place, Myss Belmonde Dogo a salué la performance des Avec et la bonne gestion des allocations.

HÔPITAL MÈRE-ENFANT (HME) DE BINGERVILLE : DOMINIQUE OUATTARA VISITE LE CHANTIER DE L'AILE DE CHIRURGIE CARDIAQUE PÉDIATRIQUE

La Première Dame, Dominique Ouattara, s'est rendue jeudi 12 février 2026 à l'Hôpital Mère-Enfant (HME) de Bingerville pour suivre l'avancement des travaux de la nouvelle aile de chirurgie cardiaque pédiatrique, un projet majeur financé par la Fondation Children Of Africa. Cette extension moderne vise à renforcer l'offre de soins spécialisés pour les enfants. Elle comprendra 14 chambres totalisant 22 lits et sera organisée autour de trois services clés : consultation, néonatalogie et chirurgie, afin d'assurer une prise en charge complète et adaptée des pathologies cardiaques pédiatriques. Lors de la visite, Dominique Ouattara était accompagnée de Nadine Sangaré, directrice de la Fondation Children Of Africa, de Hachim Diop, Directeur Général de l'HME, ainsi que de l'équipe dirigeante de l'hôpital et de Hussein Bourgi, directeur d'UNISERV, l'entreprise en charge des travaux.

LUTTE CONTRE LE TRAVAIL DES ENFANTS EN CÔTE D'IVOIRE : LE PROGRAMME ENACTE MET EN LUMIÈRE SES RÉSULTATS CLÉS

La Côte d'Ivoire ne baisse pas la garde dans la lutte contre le travail des enfants. Plusieurs mécanismes sont mis en place dans le sens de réduire de façon significative ce phénomène. Le Programme Ensemble pour Agir sur les causes profondes du travail des enfants dans la Nawa (ENACTE) s'inscrit dans cette démarche. En effet, dans la région de la Nawa, ce programme enregistre des résultats concrets relatifs contre le travail des enfants : amélioration de l'accès à l'eau potable, renforcement des services sociaux intégrés, meilleure coordination des acteurs, protection accrue des enfants, formation et renforcement des moyens de subsistance pour les familles vulnérables dans les communautés cacaoyères. Ces acquis ont été constatés lors d'une mission conjointe de haut niveau, organisée du 27 au 29 janvier 2026 dans le cadre d'ENACTE, mis en œuvre depuis 2022 par l'Organisation internationale du Travail (OIT), le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF) et l'Organisation internationale pour les Migrations (OIM), avec l'appui financier de l'Union européenne et de la Coopération suisse.

RENOUVELLEMENT DES ORGANES DE LA MUGEF-CI : ADAMA KAMARA APPELLE À DES ÉLECTIONS CRÉDIBLES ET APAISÉES

La Capitale ivoirienne, Yamoussoukro, a accueilli, hier jeudi 12 février 2026, le séminaire d'information et de formation des présidents des Comités électoraux locaux (CEL) et des secrétaires généraux des CEL. Ce rendez-vous des préfets de régions et des directeurs régionaux du ministère de l'Emploi, de la Protection sociale et de la Formation professionnelle, a vibré d'un esprit de responsabilité et de mobilisation. Cette rencontre, organisée par le Comité électoral national (CEN), s'inscrit dans le processus de renouvellement des organes dirigeants de la Mutuelle générale des fonctionnaires et agents de l'Etat de Côte d'Ivoire (MUGEF-CI). Coulibaly Kassoum, Inspecteur général, représentant le ministre Adama Kamara, a rappelé que le mandat des organes dirigeants sortants, prorogé en décembre 2025, prendra fin avec le nouveau processus électoral prévu entre janvier et juin 2026 : « La responsabilité de contribuer activement à la paix sociale et à la stabilité nationale à travers des élections transparentes, crédibles et démocratiques sera le meilleur gage de succès pour cet instrument de protection sociale », a-t-il affirmé.

ÉLECTION A L'UNJCI : LE SCRUTIN REPORTÉ AU SAMEDI PROCHAIN

L'élection du président de l'Union Nationale des Journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI) est reportée, au samedi 21 février 2026, au lieu de demain samedi. Cette décision fait suite à la rencontre entre le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly, porte-parole du gouvernement avec les deux têtes de listes que sont Franck Ettien et Marie-Laure Ngoran et Jean-Claude Coulibaly, président du bureau sortant de l'UNJCI et le président du comité d'organisation de ladite élection, Kradjé Arsène alias Olivier Valère. La rencontre a eu lieu, le mercredi 11 février dernier, au cabinet du ministre, au Plateau. La mise en place d'une commission tripartite pour régler les contentieux de la liste électorale, la nomination d'un nouveau président du comité d'organisation, et le report du congrès, sont, entre autres, les décisions issues de la rencontre entre le ministre de la Communication, Amadou Coulibaly et les parties prenantes à l'organisation de l'élection suscitée.

LES SEPT CHAÎNES NATIONALES DÉSORMAIS ACCESSIBLES DANS LE GBOKLÈ

Les populations de la région du Gboklè peuvent désormais suivre, depuis leur domicile, les programmes des sept chaînes nationales grâce à l'extension de la Télévision numérique terrestre (TNT). L'annonce a été faite mardi 10 février 2026 par la directrice de la communication de la Société Ivoirienne de Télédiffusion (IDT), Josiane Monteiro, lors d'une réunion organisée à la préfecture de Sassandra. La mise en service des nouvelles installations permet désormais aux habitants des départements de Sassandra et de Fresco de capter gratuitement les sept chaînes nationales, sans abonnement, à condition de disposer d'un kit TNT.

ARTS : LE MASA 2026 LANCÉ SOUS LE SIGNE DE L'INTÉGRATION ET DU RAYONNEMENT AFRICAIN

Le lancement officiel de la 14^e édition du Marché des Arts du Spectacle d'Abidjan (MASA) s'est tenu le jeudi 12 février 2026 à la salle des Fêtes du Sofitel Hôtel Ivoire, en présence de Françoise Remarck, ministre de la Culture et de la Francophonie, de Siandou Fofana, ministre du Tourisme et des Loisirs, de Jean-Louis Moulot, ministre délégué chargé de l'Enseignement technique, et de l'ambassadeur du Brésil en Côte d'Ivoire, SEM José Carlos de Araújo Leitão. Françoise Remarck a salué un « rendez-vous majeur des industries culturelles africaines et internationales ». Elle a rappelé que le MASA incarne la vision d'industries culturelles africaines structurées, professionnelles et ouvertes sur le monde, tout en restant ancrées dans les identités ivoiriennes et africaines. Placée sous le thème « Les arts du spectacle en Afrique : outils d'intégration économique et sociale », l'édition 2026 réunira environ 120 groupes artistiques et plus de 150 programmateurs internationaux issus d'une cinquantaine de pays.

Sport 

BASKET-MONDIAL U17 FILLES 2026 / TIRAGE AU SORT : LA CÔTE D'IVOIRE AVEC LES ÉTATS-UNIS

Les Eléphanteaux sont désormais situés. Le tirage au sort du Mondial U17 2026 filles a été effectué hier, jeudi 12 février 2026, à Brno en République Tchèque. La Côte d'Ivoire a hérité d'une poule extrêmement relevée. Les jeunes Ivoiriennes sont logées dans la poule A, en compagnie de l'Australie, des États-Unis et de la Lettonie. Les États-Unis, référence mondiale dans les catégories jeunes, partent avec le statut de favorites du groupe. L'Australie, habituée aux compétitions internationales, représente également un adversaire redoutable. Quant à la Lettonie, nation historique du basketball européen, elle viendra avec des ambitions affirmées. Les Eléphanteaux devront donc se préparer en conséquence pour faire face à cette forte adversité.



VU SUR LE NET

Economie 

10ÈME ÉDITION DES JOURNÉES NATIONALES DE LA TRANSFORMATION : AKA AOULÉ APPELLE À LA VALORISATION DES PRODUITS LOCAUX POUR L'ATTEINTE DE LA SOUVERAINETÉ ALIMENTAIRE

Le président du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC), Eugène Aka Aouélé, appelle à la valorisation des produits locaux pour l'atteinte de la souveraineté alimentaire. Cet appel a été lancé lors de l'ouverture de la 10^e édition des Journées nationales de la Transformation, initiée par le Centre de Démonstration et de promotion de technologies, le 12 février 2026 à Abidjan. Eugène Aka Aouélé a souligné que la 10^e édition des Journées nationales de la Transformation offre une réelle opportunité d'ouvrir une réflexion stratégique sur une problématique majeure qu'est la souveraineté alimentaire. (Source : CICG)



AGENCE DE PRESSE

Economie 

LA DGTTC PRÉPARE LE LANCEMENT DE L'IMMATRICULATION ACCÉLÉRÉE DES VÉHICULES NEUFS



La Direction générale des Transports terrestres et de la Circulation (DGTC) a tenu, jeudi 12 février 2026 à Abidjan, une séance de travail avec les concessionnaires automobiles, en prélude au lancement officiel de la procédure d'immatriculation accélérée des véhicules neufs. La rencontre s'est déroulée au 16^e étage de la Tour E, à la Cité administrative au Plateau, sous la conduite du directeur général de la DGTC, Oumar Sacko. Elle visait à présenter les contours de la réforme et à mobiliser les acteurs du secteur pour sa mise en œuvre. Cette nouvelle procédure a pour objectif de mettre fin à l'usage prolongé des plaques provisoires et de désengorger le Guichet unique automobile. « Désormais, lorsque vous achetez un véhicule neuf, le concessionnaire a le devoir de procéder à son immatriculation via cette nouvelle procédure. L'usager pourra circuler avec un véhicule immatriculé en bonne et due forme », a précisé Oumar Sacko.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci



www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable



CICG